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REQUERIMENTO 
 
 

Assunto: Funcionamento do Hotel – Escola São Pedro 
 
 
O turismo é um sector estratégico para o desenvolvimento dos Açores, 
nomeadamente na criação de emprego em segmentos importantes para a 
ocupação de mão-de-obra feminina. 
 
É conhecida a manifesta insuficiência de trabalhadores com formação 
adequada nas mais diversas áreas de apoio ao turismo. 
 
A abertura de uma escola de formação constituiu uma esperança, para  que 
os problemas de qualificação fossem mais rapidamente resolvidos. 
 
Os açorianos foram, no entanto, ainda recentemente, confrontados com 
noticias de gestão irregular, que não é o espelho daquilo que se pretende 
que seja um modelo para a administração dos dinheiros públicos. 
 
Não foi há muito tempo que o Hotel - Escola São Pedro deu início às suas 
actividades. Todavia, um dos responsáveis governamentais pela área do 
turismo, nomeadamente a Directora Regional do Turismo, afirmou que “o 
projecto não é rentável”, e considerando que a escolha do edifício Hotel 
São Pedro não foi adequada, já que admite que o hotel tem poucos quartos. 
O Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata na Assembleia 
Legislativa  Regional sublinha a opinião da Directora Regional do Turismo 
e da Associação que gere o Hotel – Escola São Pedro sobre a necessidade 
de novas soluções “que permitam um melhor financiamento e uma gestão 
financeira mais eficaz”. 
 
Considerando as noticias vindas a público sobre a gestão do Hotel – Escola 
São Pedro; 
 
Considerando que a formação no sector do turismo merece muita atenção 
por parte das autoridades governamentais; 
 
Assim, ao abrigo do disposto no Estatuto Político-Administrativo da 
Região Autónoma dos Açores, os Deputados do Grupo Parlamentar do 
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Partido Social Democrata requerem ao Governo Regional as seguintes 
informações: 
 
1 – Que factos apurou o Governo Regional face às denuncias públicas 
sobre a gestão do Hotel – Escola São Pedro e que medidas tomou para lidar 
com os mesmos? 
 
2 – Qual o modelo de financiamento que foi adoptado para o Hotel – 
Escola e que parece que já falhou, logo na fase do seu arranque? 
 
3 – Qual o montante de verbas de dinheiros públicos que contemplava este 
modelo de financiamento e que controlos foram estabelecidos para 
assegurar o seu bom funcionamento? 
 
4 – Qual é o modelo de financiamento que o Governo Regional irá adoptar, 
para que seja mais eficaz e que, simultaneamente, implique um melhor 
financiamento? 
 
5 – Quais são as rubricas do Orçamento Regional que estarão envolvidas na 
busca desta nova solução? 
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